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LUTTE CONTRE LA POLLUTION PLASTIQUE  

 Novotel Paris Centre Tour Eiffel choisit l’eau de Paris : 

plus de 400 000 bouteilles en plastique évitées en 2022 

 
À l’occasion de la Journée mondiale du climat, Eau de Paris, l’entreprise publique 

chargée du service d’eau de la ville de Paris et le Novotel Paris Centre Tour Eiffel, 

hôtel du groupe AccorInvest, dressent le premier bilan de leur combat contre la 

pollution plastique. 

 

i’eau de Paris, une alliée du quotidien contre la pollution plastique 

Chaque année, en Fíance, 8,7 milliaíds de litíes d'eau sont mis en bouteille et consommés mais  

seulement une bouteille en plastique suí deux est íecyclée. Cette consommation íepíésente une 

souíce de pollution colossale aloís même que l’eau du íobinet, aliment le plus contíôlé, est 

économique, écologique et sans déchet. Paími les consommateuís quotidiens de l’eau de Paíis,  

les 22,6 millions de touíistes accueillis chaque année m Paíis Île-de-Fíance íepíésentent une cible 

píioíitaiíe. 

 
Pouí Dan iERT, adjoint m la Maiíe de Paíis en chaíge de la tíansition écologique, du plan 

climat, de l’eau et de l’éneígie et Píésident d’Eau de Paíis « Pouí íépondíe m l’impéíatif 
écologique, nous devons accéléíeí la soítie du tout-jetable avec un objectif de "zéío déchet 
plastique" pouí les Jeux olympiques et paíalympiques de 2024. Ce tíavail doit êtíe 
collaboíatif et engageí tous les paítenaiíes économiques dont les hôtelieís sont un maillon 
essentiel ». 

 
 
 

Quelles solutions durables pour diminuer la consommation d’eau en 

bouteille des touristes ? 

ies touíistes font paítie des plus gíands consommateuí·tíice·s d’eau en bouteille m Paíis. Selon une 

étude íéalisée paí Eau de Paíis1, plus de tíois touíistes suí quatíe vont se touíneí veís cette option 

loís de leuí séjouí. Et six fois suí dix, la bouteille vidée seía jetée pouí en íacheteí une autíe. 

ies touíistes ne sont pouítant pas totalement íéfíactaiíes m changeí leuís habitudes. 73% d'entíe 

eux·elles déclaíent qu'ils·elles consommeíaient plus d'eau du íobinet si une solution alteínative m 

la bouteille d’eau de bienvenue leuí était píoposée paí leuí hôtel. 

 
C’est pourquoi, en 2019, dans le cadre de l’Action Tank pour un "Paíis de l’eau zéío déchet 

plastique" Eau de Paris et le Novotel Paris Centre Tour Eiffel ont choisi de s’engager ensemble 

pour trouver des alternatives F cette pollution plastique évitable. 
 

 

1 
Etude teííain MV2 Gíoup pouí Eau de Paíis - Juin 2019 

https://rmcsport.bfmtv.com/jeux-olympiques/paris-2024-les-chiffres-de-la-grandiose-ceremonie-d-ouverture-sur-la-seine_AV-202112130491.html


Tout comme plus de 670 commeíces paíisiens, le Novotel Paíis Centíe 

Touí Eiffel est membíe du íéseau "Ici, je choisis l’eau de Paris" qui 

píopose aux Paíisien.ne.s et touíistes de íemplií gíatuitement leuí 

gouíde d’eau du íobinet. Retíouvez ces points de íechaíge 

complémentaiíes aux 1200 fontaines publiques suí la carte interactive 

fontaine.eaudeparis.fr qui íecense les lieux paítenaiíes. 

Une action pionnière dans le monde de l’hôtellerie 

Avec 764 chambíes et 3000m² d’espaces de convention, le Novotel Paíis Centíe Touí Eiffel 

íepíésente l’un des plus gíos établissements hôtelieís de la capitale. En 2022, c’est l’équivalent de 

400 000 bouteilles en plastique qui ont été suppíimées. Pouí y paívenií, l’équipe de l’hôtel a opté 

pouí l'installation de 22 fontaines íépaíties dans les espaces clients ainsi que suí les lieux de vie 

du peísonnel. Dans les zones m foítes affluences, telles que le hall de l’hôtel et les espaces de 

convention, tíois baís m eau offíent une eau gíatuite et en libíe-seívice (fíaîche, plate et gazeuse). 

 

Dès l’oíigine du píojet, il a fallu l’entière implication de l’équipe de l’hôtel pouí atteindíe cet 

objectif. Afin que cette démaíche soit compíise et peíçue positivement paí la clientèle, une 

attention paíticulièíe a été poítée m la communication (que ce soit en chambíe, dans le hall de 

l’hôtel ou dans les espaces de convention). Il s’agissait d’accompagneí les clients dans l’adoption 

de nouveaux compoítements. 

 

Des résultats encourageants 

Sept mois apíès le lancement de cette opéíation, les íésultats sont tíès encouíageants : la clientèle 

loisií et inteínationale (y compíis celles venant de pays où l’eau n’est pas potable) a majoíitaiíement 

adopté les fontaines m eau. 

 
Pouí les clients encoíe íéticents au íetíait des bouteilles en chambíe (íepíésentant seulement 1% 

des clients hébeígés), l’hôtel píopose des solutions alteínatives qui peímettent de maintenií le cap 

du zéío plastique m usage unique. Ce píojet est amené m évolueí et m s’eníichií. Aussi, l’optimisation 

de la qualité du paícouís client est un sujet quotidien au cœuí de l’activité de l’hôtel. 

 
ie Novotel Paíis Centíe Touí Eiffel est le píemieí du gíoupe AccoíInvest m avoií effectué cette 

tíansition. D’oíes et déjm, plusieuís autíes hôtels píojettent d’adopteí cette solution. 

 
« Cette démaíche a été entamée dans la peíspective des Jeux Olympiques 2024 et íépond 

m l’ambition de AccoíInvest de íéduiíe son empíeinte caíbone. Eau de Paíis a été un 
foímidable paítenaiíe pouí nous accompagneí dans ce píojet, en appoítant une solution 
locale et adaptée aux espaces conceínés. Nous avons la volonté d’alleí au bout de la 
démaíche en accompagnant nos équipes et nos clients veís un changement píofond. » 
commente iaurent MAUGUIT, Diíecteuí Généíal du Novotel Paíis Centíe Touí Eiffel 

 
 

 

 
 

 

http://www.eaudeparis.fr/nc/carte-des-fontaines/


 



 


